
El Buen Fin hubo un aumento en la ocupación hotelera en Puebla: Ayuntamiento
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... en los restaurantes, así lo dio a conocer Alejandro Cañedo Priesca, secretaria de Desarrollo
Económico y Turismo del Ayuntamiento de Puebla.

Leer más: Google Alert - restaurante Puebla

  

 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://contraparte.mx/ciudad/54945-el-buen-fin-hubo-un-aumento-en-la-ocupaci%25C3%25B3n-hotelera-en-puebla-ayuntamiento.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjA4ODA5ZTFkMDhlMDEyNjQ6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AOvVaw1a3tnPh8YyiE11KZhEJC4p

